



Nombre de alumno: Víctor Maldonado García

**Nombre del profesor: legmy Yanet zantiso
Espinoza.**

**Nombre del trabajo: ensayo “LAS FINANZAS
INTERNACIONALES”.**

Materia: finanzas internacionales.

Grado: octavo cuatrimestre

Grupo: c

Frontera Comalapa chipas a 21/05/2022

En el transcurso de este presunto ensayo se estarán dando a conocer a que hace referencia las finanzas internacionales que es lo que la comprende, cuales son todos sus aspectos que debemos de saber y conocer en si dar cuenta de todos sus componentes. Como bien las finanzas no solamente pertenecen o se adentran al mundo de las empresas sino que también son parte de nuestra vida personal y familiar pero en este trabajo lo que se da a conocer es comprender a que hace referencia las finanzas internacionales como son sus campos, sus propósitos, sus objetivos, que es lo que estudia, sus riesgos, sus propósitos. Como bien sabemos las finanzas internacionales son una disciplina económica que tiene una finalidad poder estudiar y administrar el flujo de dinero entre diferentes países, la educación financiera internacional brinda una comprensión de como los eventos internacionales afectan a su empresa y que debe hacer para evitar el peligro y aprovechar las oportunidades que ofrece un entorno internacional cambiante ya que a través del comercio internacional de bienes y servicios y los flujos internacionales de divisas las economías de los países están más estrechamente vinculadas porque el comercio principal implica principalmente transacciones financieras y a través del comercio uno puede comprender los factores financieros y económicos a los que están sujetos los diferentes países ya que esto a su vez afecta a diferentes operaciones comerciales, tipos de cambio y moneda por eso es muy importante conocer cada aspecto antes mencionado para llevar acabo un buen financiamiento y lograr los objetivos que se plantean de cierta forma estos aspectos se estarán dando a conocer de manera oportuna dentro del desarrollo de este ensayo.

Generalidades: se entiende por finanzas el conjunto de actividades y decisiones generales que conduce a la empresa a la adquisición y financiamiento de activos fijos como son los terrenos, edificios, muebles, cajas, cuentas, cuentas por cobrar analizar estas decisiones en función de los flujos de ingreso y gasto y su impacto en los objetivos de gobierno corporativo que la empresa pretende alcanzar en la actualidad la economía son sumamente importante en el ámbito empresarial ya que de ella depende tener un incremento y crecimiento de la misma empresa, el apoyo que cualquier negocio necesita para ampliar su negocio es el financiamiento porque como bien se conoce es un objetivo que permite alcanzar los objetivos ya sea de corto o largo plazo, las finanzas aborda los movimientos económicos de los países y sus efecto globales es por esto que la economía internacional estudia principalmente las iniciativas, estrategias y arreglos gubernamentales ya sea de cada país o de una región geográfica dado lo anterior no significa dejar a un lado los aspectos comerciales sino más bien en enfocarse en los factores macroeconómicos de cada país influyendo en el capital para tener regularizaciones de los problemas que se detecten.

Los campos de las finanzas: las finanzas juegan un papel muy importante en la supervivencia del estado y empresas que son privadas porque la economía nacional se está moviendo debido a una actividad financiera que solo surge dando lugar al proceso que acelera que las inversiones privadas tengan un incremento como consecuencia el aumento de la demanda global esto es importante para la presencia y el éxito del estado porque se considera un instrumento de planificación, implementación y monitoreo que afecta a la empresa pero todo esto se recauda dependiendo de los campos que se tiene en finanzas por lo que cada una tiene una finalidad correspondiente las cuales son las siguientes.

Finanzas corporativas: están relacionadas con el análisis y con el estudio de las variables empresariales que permiten maximizar el valor del accionista, se preocupan por crear valor a la empresa y lograr mantenerlo a través del uso eficiente de los recursos financieros lo más común que existen en estas finanzas es que se preocupan en medir el nivel de rendimiento de un inversión.

Finanzas para el sector servicio financiero: constituye el área de finanzas que se ocupa del diseño y entrega de productos financieros a las empresas personas individuales y gobierno comprendiendo a organizaciones públicas y privadas, grandes o pequeñas ya sean lucrativas o sin fines de lucro.

Finanzas públicas: son un campo de la economía que se encarga de revisar el pago de las actividades colectivas o gubernamentales se enfrenta en dos frentes responsabilidad del gobierno la recaudación de impuesto y el gasto público dependiendo de los dos se puede crear un déficit general o un superávit general si hay superávit presupuestario se tendría un ahorro general por lo contrario si hubiera un déficit la deuda publica aumenta.

Finanzas para el mercado de capitales: en ello se pueden realizar comercializan fondos o medios de financiamiento, dirigidos a las personas o empresas que requieren de capital para continuar con sus operaciones. Estos fondos se caracterizan por tener un vencimiento a mediano y largo plazo. El mercado de capitales tiene distintos niveles de riesgo y diversidad en la liquidez de los instrumentos financieros que ofrece, por lo que resulta fácil comprar y vender títulos de valor que sirven como un instrumento de traslado de dinero.

Finanzas internacionales: Las finanzas internacionales se han vuelto cada día más útiles, ya que son fundamentales para conocer y anticiparse al desarrollo y la economía alrededor del mundo, permitiéndoles a los empresarios evaluar y prevenir riesgos para las empresas. A través del análisis de los acontecimientos políticos económicos y sociales que afectan a cada país, ayudan a los ejecutivos a anticiparse a los bajones que pueda sufrir el sistema financiero internacional, así como aprovechar las oportunidades que estos puedan generar.

Propósito de las finanzas: El propósito fundamental de las finanzas, y de esta columna, es enseñarte cómo lograr un balance adecuado entre los recursos y las necesidades. Al fin de cuentas una necesidad muy importante es que podamos mantener un sano equilibrio en la administración de nuestro dinero. En este sentido puedes aprovechar este espacio para enviar consultas y comentarios, como varios lectores ya han hecho, a los que agradecemos por sus mensajes.

Objetivos de las finanzas: tiene como objetivo hacer que la empresa sea rentable y de esta forma aumentar las ganancias, desarrollar de una manera eficiente las actividades de custodia, control manejo y desembolso de fondos y valores.

Estudio de las finanzas internacionales: se ocupa del mercado de cambio extranjero y de la balanza de pago en particular estudia los procesos de ajuste de corto plazo y las dificultades que enfrente la economía mundial para alcanzar el equilibrio internacional es importante en vista de la creciente globalización de la economía ya que permite al ejecutivo financiero entender la forma en que los acontecimientos internacionales pueden afectar su empresa para analizar las medidas que deben tomarse para poder evitar los

peligros y poder aprovechar las oportunidades que ofrecen los cambios en el entorno internacional.

¿Qué son las finanzas internacionales?: como ya se ha mencionado anteriormente las finanzas internacionales son una disciplina económica que tiene como finalidad estudiar y administrar el flujo de dinero entre distintos países, principalmente en la exportación e importación de mercancías, su estudio permite realizar todas las actividades que comprende el desarrollo y avance comercial internacional. Los diferentes análisis que se ejecutan para evaluar los aspectos que integra una ecuación financiera, son exclusivas de esta materia, y conocerla es fundamental si se quiere ahondar en los entresijos de esta rama de las finanzas.

Temas de finanzas internacionales: estos se dividen en dos grupos con diferentes contenidos el primer grupo está constituido por la **economía internacional** que se encarga de analizar las transacciones entre dos países pueden ser intercambio de bienes o servicios en donde abarcan los (régimen cambiarios, factores que determinan el tipo de cambio, sistema monetario internacional). Un segundo grupo que son las **finanzas corporativas internacionales:** esta rama se centra en estudiar como las empresas crean su valor y lo mantienen a través del uso de recursos financieros dado que uno de sus propósitos también es maximizar el valor para los accionistas o propietarios que interponen entre (mercado de producto derivados, aporte en la obtención de fuentes de financiamiento a corto y largo plazo, funcionamiento de los mercados internacionales).

Aspectos del estudio de las finanzas internacionales: siguiendo con el conocimiento oportuno de las finanzas internacionales podemos tener muy en cuenta cuales son los aspectos más comprobatorios que mantienen en dicha relación común mente más utilizadas como son: los tipos de cambio y divisas que las divisas se refieren a las distintas monedas usadas dentro de un país. El sistema financiero internacional es el marco mundial de acuerdos legales, instituciones y agentes económicos tanto formal como informal que en conjunto facilitan flujos internacionales de capital financiero para propósitos de inversión y financiamiento comercial. Principio de la paridad del poder de compra: son tipos de conversión de monedas y de factores espaciales de precios. Convierten diferentes monedas a una moneda común y, en el proceso de conversión, igualan su poder de compra al eliminar las diferencias en los niveles de precio entre países. Los derivados financieros que son: es un producto financiero cuyo valor depende del valor de otro activo. Se pueden clasificar de varios modos, según su complejidad, sus características o los agentes que intervienen en ellos. En cuanto a los mercados

bursátiles es el conjunto de todas las instituciones, empresas o individuos que realizan transacciones de productos financieros. Algunos de ellos son la Bolsa de Valores, Casas de Bolsa, Instituciones bancarias, emisoras e inversionistas. En el mercado Bursátil se encuentran las ofertas y demandas sobre los valores en circulación.

Riesgos de las finanzas internacionales: como bien cualquier proceso tiene que se realiza tienen planteados metas y objetivos en los cuales se van construyendo muy adecuadamente creando oportunidades pero también siempre tomando en cuenta cuales son los riesgos a los que se enfrentan por lo cual los riesgos a los que se enfrenta las finanzas internacionales son los riesgos políticos en donde se caracterizan los macroriesgos y microriesgos tiene un impacto similar para todos los inversores extranjeros a un determinado país. A nivel micro se verían afectados nichos de mercado concretos o determinados sectores financieros, incluso se puede hablar de riesgos políticos asociados a un proyecto y empresa. Riesgos monetarios hace referencia a la incertidumbre producida en el rendimiento de una inversión, debida a los cambios producidos en el sector en el que se opera, a la imposibilidad de devolución del capital por una de las partes y a la inestabilidad de los mercados financieros.

Importancia de las finanzas internacionales: las finanzas internacionales son de mucha importancia ya que permite entender los sucesos de carácter internacional que pudieran afectar a las empresas. basándose en este caso en la aplicación de medidas para evitar los riesgos que implica estos acontecimientos y por otra parte aprovechar las oportunidades que se pueden ofrecer estos eventos que ocurren a nivel internacional. La economía de un país y su interrelación con el mundo es la base de estudio fundamental de las finanzas, porque involucra de por sí a todo lo relacionado con el sistema financiero, las inversiones, el sistema cambiario entre otros, centran su estudio en las relaciones económicas existentes entre dos o más países, y como estas influyen en el sistema financiero internacional desde el punto de vista comercial, político y social, de la gestión administrativa de los gobiernos para atraer inversiones extranjeras y su intervención y presencia en la economía nacional. Para sustento y permanencia permite que la población, la formación de capital, la tecnología, y los recursos naturales sean fuentes primordiales y la combinación y el aprovechamiento que se haga permitirá el éxito de los procesos.

Como conclusión podemos comprender que las finanzas internacionales cobran gran importancia como tema de formación, pues permite a los ejecutivos y empresarios entender la forma en que los acontecimientos internacionales pueden afectarlos y qué medidas se deben tener en cuenta para manejar los riesgos y aprovechar las oportunidades que ofrecen los cambios en el entorno internacional. Podemos concluir que las finanzas cumplen un papel fundamental en el éxito y en la supervivencia del estado y de la empresa privada, pues se considera como un instrumento de planificación, ejecución y control que repercute en la economía empresarial y pública, extendiendo sus efectos a todas las esferas de la producción y consumos. No se puede percatar lo importante que son las finanzas en el ámbito empresarial, ya que de ellas depende prácticamente el futuro de la entidad, si sabemos sobrellevarlas y manejarlas de la manera más adecuada y tomarlas de la mejor manera, sin duda alguna podremos llegar muy lejos. Con un futuro rentable lleno de oportunidades el estudio de las finanzas internacionales es parte de la formación internacional de ejecutivos y los empresarios en vista de la creciente globalización de la economía, el conocimiento de las finanzas internacionales permite al ejecutivo financiero entender la forma en que los acontecimientos internacionales pueden afectar sus empresas y que medidas deben tomarse para poder evitar los peligros (riesgos a los que están expuestos) y aprovechar las oportunidades que ofrecen los cambios en el entorno internacional.

Referencias bibliográficas

enrique ruis arias . (12 de enero 2021). finanzas internacionales. 21 de mayo del 2022, de economipedia.com Sitio web: <https://economipedia.com/definiciones/finanzas-internacionales.html>.

posgrados a distancia. (15 de agosto de 2022). importancia de las finanzas internacionales . 21 de mayo del 2022, de posgrados a distancia Sitio web: <https://posgradosadistancia.com.ar/importancia-de-las-finanzas-internacionales>

<https://www.scribd.com/document/89394034/El-Campo-de-Las-Finanzas>

<https://revistasinvestigacion.unmsm.edu.pe/index.php/quipu/article/view/4549>